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Allegato alla Deliberazione n.  51 del 27 novembre 2012   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 27 novembre 2012  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  51  DEL 27/11/2012, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Variazioni al Bilancio di previsione per l’esercizio 2012 - 
Quinto provvedimento -  Assestamento generale. 
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La seduta inizia alle ore 17:45. 

 

Il Segretario Generale procede all’appello.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Nomino scrutatori i Conss. : Daneri, Cesari e Landò, va bene?   

  

 

PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO: VARIAZIONE AL BIL ANCIO 

DI PREVISIONE PER L’ESERCIZIO 2012, V PROVVEDIMENTO 

ASSESTAMENTO GENERALE.   

  

Si dà atto che, nel corso dell’intervento dell’Ass.  Manca, entra in aula 
il Cons. Chiappara (ore 17:50) – Presenti n. 15.  
 

 

ASS. MANCA   

In ottemperanza alle norme di legge che prevedono l’approvazione delle 

variazioni di bilancio conseguenti all’assestamento generale, si propone la 

pratica che vi è stata distribuita in bozza. Le variazioni che vengono 

proposte all’esame del Consiglio Comunale, all’approvazione del Consiglio 

Comunale, non alterano gli equilibri, così come viene chiaramente, sia 

finanziario che economico del bilancio e riguardano l’assestamento di 

alcune poste sia per effetto della necessità di trasformare il finanziamento 

già previsto per il riconoscimento di un debito fuori bilancio che viene 

sottoposto in questa stessa seduta all’attenzione del Consiglio Comunale. 

La bontà se così si può definire dell’assestamento proposto risulta anche 

dalla relazione che è stata prodotta dal Revisore unico dei conti che dà 

dimostrazione con la sua relazione, anche dell’equilibrio contabile che 

esiste a seguito di questa impostazione.   

Non avrei altro da dire se non che le variazioni che vengono proposte 

sono tutte documentate nella pratica con le opportune richieste e 

delucidazioni fornite dai vari servizi proponenti, non ho altro da aggiungere 

a questa proposta.   
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CONS. CHIAPPARA   

A seguito di questa pratica di assestamento del Bilancio di Previsione, 

volevo soltanto fare una domanda tecnica all’Assessore per avere un po’ 

l’opportunità di conoscere un dato se mi può rispondere anche 

approssimativamente, altrimenti eventualmente Ass. Manca le sarei grato 

se magari poi successivamente Lei che è molto preciso, perché me lo 

potesse anche dare completo il dato. Volevo sapere a seguito di queste 

variazioni, di questi assestamenti, l’attuale indebitamento globale, 

complessivo del Comune di Lavagna, se lo sa adesso, altrimenti lo può 

dire… glielo dico… magari allora si riserva di… va bene, la ringrazio tanto.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Mi pare che a tal proposito la Dirigente abbia detto che a fine avrebbe quei 

dati, mi pare se non erro che una richiesta fattale dal Cons. Chiappara, lei 

ha detto che a fine anno lei ha tutti i ***   

  

CONS. CHIAPPARA   

Non è che non si possa dare adesso, se è stato monitorato e so che 

abbiamo dei tecnici e l’Assessore competente… ce li abbiamo, grazie, 

visto che è stato fatta in bilancio una ristrutturazione del credito che è una 

gran bella cosa che approviamo, è stata fatta forzatamente, non di 

spontanea volontà, perché approviamo di per sé come concetto 

bilancistico nel senso che un comune che comincia a capire la logica del 

risparmio in conto capitale, è un comune che finalmente capisce la strada 

della retta via, secondo noi.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Se avrà notato, che tutti i mutui degli anni 60/70, il che cosa vuole dire che 

qualche buon tempone ha allungato quei mutui, lasciando ai nipoti 

l’eredità, le pare? Perché quando ho visto che c’è un mutuo del 1960 

vuole dire che qualcuno… Siccome un mutuo di 50 anni non credo, vuole 

dire che qualcuno nel corso degli anni aveva riallungato, come aveva fatto 

intorno all’anno 2000 spostando una serie di mutui, noi l’abbiamo tolto, 

però voi non l’avete votata.   
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CONS. CHIAPPARA   

Prendo atto della sua considerazione che questi mutui che sono stati 

spenti finalmente… hanno un’origine che credo vada ben oltre anche la 

mia nascita, quindi credo… se voleva attribuire delle responsabilità 

politiche Sindaco le dico che sembro vecchio perché ormai sono logoro, 

però sarò logoro ma non così anziano!   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Su quello non ho dubbi che lei sia logoro, *** infatti ho citato 1960 uno di 

quei mutui era del 1960 ovviamente vede che ho omesso di dire che era 

colpa sua.   

  

CONS. CHIAPPARA   

Però si lasciava intendere perché se vogliamo andare a fare battute posso 

farne anche io, le posso dire che poi Lei sui mutui ha una teoria che 

conoscono tutti che lo sa anche la città che è una teoria sbagliata, non 

voglio ripetere la sua teoria sui mutui.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Probabilmente *** è sbagliata la sua, perché quando poi l’abbiamo messa 

a confronto con la gente non credo, il giudizio negativo ***.   

  

CONS. CHIAPPARA   

Se continua ad andare in giro a dire che l’indebitamento che avete fatto 

voi l’avete fatto perché avete fatto una cifra poco superiore alla nostra, le 

spiegherà l’Assessore che gli indebitamenti si sommano e quando si 

sommano sono… adesso l’ha imparato, però non lo dica!   

  

 

SINDACO - PRESIDENTE  

Certamente lei è un cattivo maestro, prima deve imparare lei e poi magari 

può venire a insegnare, se lei va a prendersi il 31 dicembre 2011, vedrà 

che la maggior parte dei mutui sono quando lei era consulente 
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amministrativo della vecchia amministrazione, sono tutti suoi! Quasi tutti 

suoi! Lei ha sempre detto che era la mente amministrativa, ho sempre 

sentito dire!   

  

CONS. CHIAPPARA   

L’attuale recente Presidente dell’ordine dei dottori commercialisti della 

zona è stato Consigliere comunale e che ruolo aveva? Lei non c’era ma 

era il consigliere delegato alle finanze del Comune di Lavagna, l’attuale 

carica di prestigio… ero un povero dissidente di sinistra nell’area di centro-

sinistra che tentava di portare l’amministrazione Mondello verso la corretta 

capacità di amministrare?   

  

Si dà atto che, nel corso dell’intervento dell’Ass.  Manca, entra in aula 
il Cons. La Cava (ore 18:00) – Presenti n. 16.  
 

ASS. MANCA   

*** è di facile acquisizione però bisogna andare a vedere la contabilità 

patrimoniale alla chiusura del 2011, togliere da questo complesso di 

indebitamento le rate di ammortamento dei mutui e degli altri prestiti che 

sono in corso di estinzione e questi sono già una realtà perché sono in 

corso di pagamento queste rate e aggiungere quelle che riguardano i 

nuovi mutui, quindi è presto fatta, però bisogna che lei abbia la bontà di 

venirsela a vedere, perché poi possiamo fare delle analisi sulla base di 

queste risultanze, le percentuali, tutto quello che viene ritenuto utile per 

una migliore comprensione del problema. Quindi io sono per esempio per 

…   

  

CONS. CHIAPPARA   

Lei è stato perfettamente esauriente nel suo ruolo tecnico, grazie 

Assessore, molto gentile.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
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Esito della votazione:  presenti e votanti n. 16,  contrari n. 5 (Cons. 

Barbieri, Bardazzi, Chiappara, La Cava e Landò), favorevoli n. 11. 

   

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti e votanti n. 16,  contrari n. 5 (Cons. 

Barbieri, Bardazzi, Chiappara, La Cava e Landò), favorevoli n. 11.  

 


